

Del 7 al 10 de marzo, las líneas T4, T5 y T6 del tranvía modifican su servicio en Glòries por las obras de conexión de la Diagonal

- Las obras de implantación del sistema sin catenaria en un tramo de vías en Glòries comportará el cambio temporal de la ubicación de la parada de Glòries de la línea T4, que se situará en su futura ubicación a la altura del Museo HUB del Diseño de Barcelona los días 8, 9 y 10 de marzo.
- Durante los mismos días, la T5 y la T6 iniciarán y finalizarán su trayecto en La Farinera, dejando sin servicio su último tramo hasta Glòries.
- El jueves 7 de marzo, el servicio de las líneas T4, T5 y T6 finalizará a las 22 h para poder realizar los primeros trabajos nocturnos.
- La T4 no operará durante la mañana del domingo 10 de marzo con motivo de la Maratón de Barcelona.

Barcelona, 5 de marzo de 2024. Las líneas T4, T5 y T6 del tranvía modificarán su servicio desde el jueves 7 de marzo hasta el domingo día 10. Las obras de implantación del sistema sin catenaria en las vías y la puesta en funcionamiento de la subestación eléctrica de Glòries —actuaciones correspondientes a la fase 1 de las obras de conexión del tranvía por la Diagonal— obligan a alterar el recorrido de las líneas del Trambesòs a la altura de la plaza de las Glòries. Con el fin de afectar al mínimo a las personas usuarias, se ha planificado la ejecución de estas obras de forma continua a lo largo de tres días y durante las 24 h del día.

Las primeras actuaciones obligarán a finalizar el servicio de las líneas T4 y T5 a las 22 h el próximo jueves 7 de marzo. La línea T6 como viene siendo habitual finaliza el servicio a las 22 h. El día 8, el servicio se iniciará en su horario usual, a las 5 h de la mañana.

Del 8 al 10 de marzo, se producirán los dos cambios más relevantes:

La parada T4 Glòries cambiará su ubicación actual frente a los Encants para situarse de forma provisional en la futura ubicación, al sur de la plaza y a la altura del Museo HUB del Diseño de Barcelona. En este ámbito de la plaza, los convoyes de la línea T4 circularán en ambos sentidos por una única vía, la del lado mar, lo que podría alterar las frecuencias de paso.

Durante este período, la nueva parada no dispondrá de información de paso ni de máquinas de autoventa operativas y las personas usuarias tendrán que entrar y salir por el andén del lado mar.

Para facilitar la operativa anterior, **las líneas T5 y T6 finalizarán el recorrido en La Farinera**, dejando sin servicio su último tramo (La Farinera – Glòries).

Por último, el domingo 10 de marzo, con motivo de la celebración de la **Maratón de Barcelona**, la línea

T4 permanecerá cortada de 7 h a 13 h de la mañana aproximadamente. Durante esa mañana se recomienda el uso de las líneas T5 y T6 para los desplazamientos entre el Besòs y Glòries y el uso de la línea 4 de Metro, con estaciones en Ciutadella | Vila Olímpica, Besòs, Selva de Mar y El Maresme | Fòrum.

Información a las personas usuarias

Durante los días de modificación del servicio, TRAM proporcionará personal de información en la zona afectada (La Farinera y Glòries) para orientar a las personas usuarias y garantizar la fluidez del tráfico de los peatones.

Desde este martes, los tranvías informarán a través de megafonía y folletos de las afectaciones. Asimismo, las paradas estarán debidamente señalizadas con carteles e indicaciones.

La ATM, el Ayuntamiento de Barcelona y TRAM informarán también a través de sus webs y redes sociales.

Ejemplo cartel informativo que se verá en las paradas:

7 i 10 de març / marzo / March

T4 T5 T6

07/03 - Fi del servei a les 22 h

Fin del servicio a las 22 h / *End of service at 10 pm*

10/03 - T4 afectada per la Marató de les 7 h a les 15 h (aprox).

T4 afectada por la Maratón / *T4 affected by the Marathon*

8, 9 i 10 de març / marzo / March

T4 Glòries

Canvi temporal d'ubicació de la parada.

Cambio temporal de ubicación de la parada.

Temporary change of stop location.

T5 T6 La Farinera

Parada terminal / *Terminal stop*

No hi ha servei entre La Farinera i Glòries.

No hay servicio entre La Farinera y Glòries.

No service between La Farinera and Glòries.



Afectacions causades per treballs a la via per les obres d'ampliació del tramvia per la Diagonal. Les freqüències de pas es podran veure afectades.

Afectaciones causadas por los trabajos en la vía por las obras de ampliación del tranvía por la Diagonal. Las frecuencias de paso se podrán ver afectadas.

Disruption caused by track works for the extension of the tram line along Diagonal. The frequency of services may be affected.

Más información:

www.tram.cat / www.atm.cat

Contacto de prensa:

Anna Viñals - avinyals@tram.cat - 629 575 150

Área de Comunicación ATM | apalacin@atm.cat | 677 07 30 23